

Llega hoy a Cuba el presidente de la Federación Internacional de Judo para asistir a Gran Prix



La Habana, 20 ene (RHC) El austríaco de origen rumano Marius Vizer, presidente de la Federación Internacional de Judo (IJF - por sus siglas en inglés-), arribará este miércoles a Cuba, para participar en el Grand Prix de La Habana, del 22 al 24 próximos en el coliseo de la Ciudad Deportiva.

Rafael Manso, titular de la Federación Cubana, dijo a la ACN que ya se encuentran en la capital varios de los directivos de la IJF, quienes comprueban la buena marcha de los preparativos del torneo, que repartirá puntos para el ranking mundial de cara a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

Sobre la cantidad de competidores, expresó que se mantuvo la inscripción de 428 de 69 países, incluyendo 56 de Cuba, cifras que se oficializarán en la reunión técnica, programada para el jueves 21, en el hotel Meliá Habana, donde también se realizará el sorteo de las 14 divisiones (m y f) convocadas para el certamen.

Manso expresó que ese día y en esa misma instalación hotelera se efectuarán

los pesajes no oficiales y oficiales de las categorías que abrirán el calendario del Grand Prix, el viernes, con las de 48, 52 y 57 kilogramos, para las mujeres, y 60 y 66, para los hombres.

En relación con el resto de los días de competencias, indicó que el sábado serán los combates de los 63 y 70 (f), y los 73, 81 y 90 (m), mientras que el domingo serán los de 78 y más de 78 (f) y 100 y más de 100 (m).

El funcionario cubano se refirió, además, al campo de entrenamiento que tendrá lugar del 25 al 27, en el coliseo de la Ciudad Deportiva, y anunció que se darán conferencias magistrales a todos los entrenadores presentes.

Entre las actividades colaterales destacó el retiro oficial del Máster en Ciencias del Deporte y octavo Dan Ronaldo Veitía, quien durante 30 años dirigió el colectivo técnico de la selección femenina cubana.

Finalmente recordó el otorgamiento de la sede a Cuba para que organice del 28 al 30 de abril el Campeonato Panamericano, torneo que también reparte puntos para el ranking mundial, clasificatorio para la cita carioca de agosto próximo.

Al respecto, resaltó que la lid continental entregará mayor cantidad de puntos, pues los ganadores reciben 400, mientras que los campeones del Grand Prix lograrán solo 300.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/81748-llega-hoy-a-cuba-el-presidente-de-la-federacion-internacional-de-judo-para-asistir-a-gran-prix>



Radio Habana Cuba